

Brittas Newsletter

Nr. 2 / März-Mai 2003, 3. Jahrgang

Liebe vernachlässigte Leserschaft,

meine letzte Kreuzfahrt an die gegenüberliegende Seite der Erde ist schon wieder Geschichte und ich bedaure, dass ich euch aus Zeitgründen erst jetzt daran teilhaben lasse. Und dann auch noch nur per "Link", so dass ihr euch die Mühe machen müsst, diesen Link nochmals anzulinken. Ehrlich gesagt wäre das für mich faule S.. (ängerin) schon wieder ein Knopfdruck zuviel, aber ich hoffe ja inständig, dass ihr anders seid als ich, und diese Mäusebewegung nicht scheut.

Wir arbeiten fieberhaft an Lösungsideen, euch meine längeren Berichte wieder per Word-Doku anheften zu können, ohne dass uns der Strato-Provider rauswirft, weil er meine Berichte aufgrund der Länge und Verteilerzahl als "Spam" identifiziert. Wenn das beknackte Strato-Programm lesen könnte, wäre es im Vorteil. Kann es aber nicht! Habt ihr eine Idee, wie man es überlisten könnte? Für Vorschläge wäre ich unsäglich dankbar! Heute gibt es also "nur" dieses

einziges Thema

nämlich meinen Kreuzfahrtbericht. Das Wetter ist genau richtig, um den jetzt unter **Südsee-Neuseeland-Sydney** anzuklicken, auszudrucken, zu lesen und die von mir geschossenen, dazugehörigen Fotos auf meiner euch bekannten Homepage anzuschauen.

Viel Spaß dabei wünscht euch

eure **Britta Kungney**

P.S. Wir nutzen eure e-mail Adresse ausschließlich für Informationen dieser Art. Falls sich eure Adresse ändert, teilt uns das bitte mit. Wenn ihr den Newsletter nicht mehr empfangen wollt, nehmen wir euch selbstverständlich (ungern) sofort aus dem Verteiler. Vielen Dank für eure Kooperation!